

第 5 回会議要録

| | | |
|-------|---|--|
| 会議名 | 第 5 回 町田市町区域の新設に関する市民懇談会 | |
| 日時 | 2018年7月12日（木）午後7時から午後8時30分 | |
| 場所 | 鶴川市民センター2階 ホール | |
| 出席者氏名 | 会員 | 高橋倫正様（会長）、金子充良様（職務代理）、 他16人 |
| | 事務局 | 土地利用調整課 課長 荻野雅巳、 土地利用係 係長 半田一宏、鈴木森生、小川淳史、明石里紗 |
| 欠席者 | 3人 | |
| 傍聴人の数 | 2人 | |
| 議題 | <ol style="list-style-type: none"> 1、新町区域案検討総括図の確認 2、新町名について 3、次回開催日時と検討内容について | |
| 配布資料名 | 資料9-3 「新町区域案検討総括図（7月12日版）」 資料11 「新町名検討報告一覧」 | |

会議の内容

1、新町区域案検討総括図の確認

資料9-3を用い、事務局から説明。

青線で示すのが筆界に沿って作図した、新しい町界の概ねの位置である。
実施区域南側、玉川学園4丁目から玉川学園6丁目と接する赤い帯で示す

「宅地の現住所に基づき町界を整える区間」については、
前回まで確認の通り、宅地の現住所に基づいて町界を整理し、
現在の町界の移動は最小限に止める。

新町名については、決定した町名に町田市の事務処理基準に従い

金井町については、AからEの順に1丁目から5丁目

藤の台団地については、アからウの順に1丁目から3丁目

を付けて新町名とする。

以上について、異議なし。

2、新町名について

事務局から説明。

本日の討議で新町名について結論が出れば、

新町区域及び新町名について懇談会としての具体案が定まるので、
住所整理事業ニュースで周知する。

それとともに、8月1日から31日まで具体案に対する意見募集を行う。

これは、自治会・町内会に加入されていない住民の方に対しても、
情報を周知徹底するとともに、意見表明の機会を確保するための措置である。

次回、第6回の懇談会で、寄せられたご意見を紹介し、

最終的な結論として、市長にご報告いただく内容を決定していただく。

藤の台団地の新町名から検討

会員より資料11に基づき検討結果を報告、意見表明。

両名とも「藤の台」を推す。

その他会員、順次意見表明。

異議はなく、賛意多数。

会長から「藤の台」とすることについて、賛成者に挙手の求め。

→挙手多数にて「藤の台」に決定

続けて、金井町について検討

会員より資料11に基づき検討結果を報告、意見表明。

欠席している会員の地区については、会長から資料説明。

「金井町〇丁目」という検討結果が多いが、間違いやすいという意見があつたとの報告もある。

その他会員、順次意見表明。

「金井町」「学園金井」「金井ヶ丘」などについて発言あり。

町田市から意見表明。

「金井〇丁目」と「金井町〇丁目」が混在することには不安がある。

1点目に、先ほどから会員からも言及があるように、混同しやすいと思う。

2点目に、土地勘の無い市外の人には特に分かりづらいと思う。災害時に応援職員が混乱しないか心配する。緊急車両の到達遅延の原因となる心配もある。誰にとっても分かりやすい住所にしていくことで、安全・安心なまちづくりが実現する。広域的な視点を考慮し、金井町全体を見たときにふさわしい町名が何なのか議論いただきたい。

また、「金井町〇丁目」と決する場合、その様な実施案を住居表示整備審議会に諮問した前例がないので、提案が否決される可能性を考慮したい。否決された場合に備え、次点案も同時に選定いただくよう要請する。

討議に移る。以下、主な発言。

会長： 町田市から分かりづらいとの意見もあったが、検討結果一覧を見ると「金井町」との意見が多いのでそれを踏まえたい。

会員： 金井九丁目からつけるというのはどうか。

町田市： 市の基準で八丁目を限度としている。

会員： 今日の市の意見は、前回の懇談会で言ってほしかった。金井町を2つに分けるという考えはどうか。

町田市： 1つの町として検討を重ねてきた経緯を尊重すべきである。

会員： 間違いやすいということであれば「金井ヶ丘」にしてはどうか。

会長： 検討結果報告もあるので「金井町」を第1案とするのはどうか。

会員： 間違いやすい面もあるので、第2案として「金井ヶ丘」というのはどうか。金井町の区域全体を見渡すと、素案の中で一番妥当と思う。

会長： それでは、第1案を「金井町」、第2案を「金井ヶ丘」とするということで、いかがか。最終的には審議会、議会と議論を経て決まってくるので、この先はそちらに任せるということで。

会員： 「金井町〇丁目」では間違いやすいという話は、以前からあったように思う。「金井ヶ丘」を第2案とするなら、間違いやすい町名を提案するのではなく、最初から「金井ヶ丘」を第1案としてはどうか。

会員： 市から意見のあった緊急車両の到着の件や市外からくる人にとってのわかりやすさを考慮すると「金井ヶ丘」に一本化してはどうか。

会長： では、「金井ヶ丘」に一本化して提案するというので、賛否を問う。

会長から「金井ヶ丘」とすることについて、賛成者に挙手の求め。

→挙手多数にて「金井ヶ丘」に決定

3、次回開催日時と検討内容について

2018年10月18日(木) 午後7:00～

鶴川市民センター2階 ホール

検討内容(予定): 意見募集結果報告、市長報告内容決定

以上